

Protokoll zur 17.Sitzung des 14. AStA am 05.02.20

Vorläufige Tagesordnung

Ergebnisprotokoll: Stella

Nr.	Thema	Beschreibung	Zeitfenster in min	Verantwortlicher
1	Organisatorisches	Begrüßung und Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Änderungswünsche zur TO	5	Jasmin
2.	Beschlüsse	Beschluss des Protokolls vom 08.01.20	5	Jasmin
3	Gäste	Queer Alliance	15	Jasmin
4.	Berichte der Referate	Bericht über aktuelle Themen und Projekte	30	Referate
5.	Vernetzungstreffen Verdi Mittelbau	Planung	15	Arne
6.	Pause		5	Alle
7.	LAK		10	Jasmin
8.	Sonstiges			Alle

1

ORGANISATORISCHES

Teilnehmer*innen	Gäste	Abwesende
Mara Lea Solveig Jakob Nina Stella Georg Louisa Marvin Idris Arne D. Arne M. Malte Jasmin Franzi	Mehrdad Tobi Linus	

Beschlussfähig: ja / ~~nein~~



TO Änderungen

TOP 5 Vernetzungstreffen vertagt auf nächste Sitzung, ersetzt durch den neuen
NEU TOP 5 AK Freiraum mit 5 min
NEU TOP 6 Anstoß Thema Transparenz, 5 min Kurzvorstellung

2

BESCHLÜSSE

PROTOKOLL: Beschluss des Protokolls vom 08.01.20
Anmerkungen: Wird auf der übernächsten Sitzung beschlossen

3

GÄSTE

ANLIEGEN

Tobi: StuPa wollte sich gern mal wieder in den ASTA Sitzungen dazu setzen, um die aktuellen Berichte mitzuverfolgen.

4

BERICHTE DER REFERATE

Aktuelle Themen und Projekte

Campus Shop

Es gibt noch offene Fragen bezüglich des Druckerraumes im 2OG, da dieser momentan aufgrund von Schäden durch Vandalismus geschlossen ist.

HoPo

Eine neue Ausgabe der Tür & Angel Neon wurde in den Klos aufgehängt. Außerdem gibt es ein neues Projekt, welches sich mit dem Arbeitsaufwand pro CP an der HCU. Eine neue Moderationsliste, die an den geänderten Sitzungsturnus angepasst ist. Diese ist über dem Sofa im ASTA Büro aufgehängt. Über den STEP Termin soll gesondert berichtet werden.

Kommunikation

Die Bedarfsgruppen Nutzung für die Arbeitsräume wurde durch ungefähre Prozentangaben aufgeschlüsselt und an die FSRe zur Überprüfung gesendet. Die Neue Tür und Angel wurde gedruckt und wird nun aufgehängt.



Homepage: HCU Neuanfang Banner rausnehmen und diese Fläche durch WOW Fotos ersetzen

Bei den Fotos soll darauf geachtet werden, dass diese nicht zu sehr nach Protest aussehen. Die Mitglieder der WoW Gruppe sollen über dieses Vorhaben in Kenntnis gesetzt werden.

Soziales

Es wurde mit der Queer Alliance gesprochen, aufgrund des vergangenen Mailverkehrs. Eine Stellungnahme dazu von Seiten des AStAs steht an. Ansonsten gibt es weiterhin Härtefälle die bearbeitet werden. Der Vertrag einer psychologischen Beratung an der HCU wurde verlängert und es wird eine neue Beratung gesucht.

Internationales

Jour Fixe: Discussion about the international support that the HCU offers for incomings. The president made promises, that there will be a progressive cooperation between the students and the new international office.

There are 500 flibus discount tickets for students.

Vorstand

Jakob geht in Klausur mit dem Wirtschaftsprüfer, es sieht gut aus, dass die Haushalte bald abgeseget werden.

5

AK FREIRAUM

Wie geht es nun weiter?

Besonders bei Projekten für studentisches Arbeiten und Freiräume auf der Veddel ist die weitere Planung wichtig.

Wie konstituiert man sich als Gruppe und woher können mögliche Finanzierungspakete kommen?

Die rechtliche und finanzielle, sowie die personengebundene Verantwortung ist problematisch. Die Lehrenden sind womöglich bereit eine tragende Rolle in diesem Prozess zu übernehmen, sodass die Verantwortung innerhalb der Uni über einen längeren Zeitraum bestehen kann.

Mehr dazu, in der nächsten Sitzung.

6

TRANSPARENZ

Wollen wir unsere Protokolle auf der Homepage veröffentlichen?



Stimmungsbild - ja, nach dem Beschluss kann dies (ohne interne Infos) hochgeladen werden

Unsere Sitzungsprotokolle sollen zudem in Zukunft auf Englisch? - Idris as translator

7

JOUR FIXE

Es wird in der Runde über das Jour Fixe Gespräch berichtet.

- Mediation / Werte- und Kulturenprozess
- Internationalisierung
- Campus Tower + Öffnungszeiten
- HCU Card Diebstahl

8

WOW GESPRÄCHE

Die Bemühungen die Lage zu verbessern sind seitens des Präsidiums immer noch an höchster Stelle. Dennoch kann das Gebäude nicht wie gewohnt geöffnet werden, da das Sicherheitsrisiko ist zu hoch ist. Für die Brandwachen und Sicherheitsleute werden sehr hohe Kosten veranschlagt. Es wurde uns jedoch zugesichert, dass nun umgehend Maßnahmen zur Wiederherstellung der normalen Öffnung des Gebäudes umgesetzt werden sollen.

Der Lösungsvorschlag:

Die Uni wird an 3 Samstagen im Februar geöffnet werden (9-17 Uhr). Außerdem soll die Tunnelstraße bis zum 20.03.20 für Studis weiterhin bereitgestellt werden. Diese Ansätze stellen jedoch keine Lösung des Gesamtproblems dar.

Anmerkung:

Inwiefern kann die WOW Gruppe über aktuelle Infos und laufende Prozesse in Kenntnis gesetzt werden? Eine Zusammenarbeit zwischen den Studierendenvertreter*innen und der WOW Gruppe wird angestrebt.

9

SONSTIGES

LAK

In der Pause lesen sich alle die Satzung durch und diese wird im Anschluss kurz besprochen. Der AStA möge beschließen die vorliegende LAK Satzung mit vorgeschlagenen Änderungen abzustimmen (14/0/0).



